

Realizan en la provincia de Camagüey acto Nacional por el Día del Educador se celebró en la Plaza de San Juan de Dios y en el mismo estuvo presente Olga Lidia Tapia Iglesias, miembro del Secretariado del Comité Central, Ena Elsa Velázquez Cobiella Ministra de Educación, las principales autoridades del Gobierno y el partido y una representación de los trabajadores de educación en la provincia agramontina.

El momento oportuno para reconocer a siete instituciones educativas que han tenido un desempeño destacado y resaltan como ejemplo de entrega e incondicionalidad con la Distinción por la Educación Cubana.

De igual manera Ena Elsa Velázquez otorgó un reconocimiento especial del Ministerio de Educación, mientras el premio nacional La estrella Martiana, recayó en dos profesoras destacadas, sello Valientes por la Vida, distinción que por única ocasión enaltece la actitud de los trabajadores del sector en el enfrentamiento a la COVID-19...